

Offspring - 1/1

Offspring la biographie de ce fameux groupe a la longue histoire...

Salut a tous voilà aujourd'hui mon article vas vous parler du celebre groupe de punk rock Offspring un groupe qui en a vu de bien belles après tant d'années.

Voila leur biographie:

tout d'abord il y a Dexter HOLLAND né le 29/12/66 est le Leader du goupe il est Chanteur/guitariste il est mariée et a une fille (une vie normale quoi !!!)

Ensuite vient noodles ses noms et prénoms Kevin WASSERMAN c'est le Guitariste du groupe et aussi le plus vieu du groupe quand il est arrivé dans le groupe il ne savait même pas jouer de guitare mais d'après ce que l'on dit c'est parce qu'il avait l'age de boire de la biere qu'il est rentré dans le groupe.

Puis voici Greg KRIESEL (Greg. K) c'est le bassiste du groupe il possede le label NITRO avec dexter, et il adore le golf. C'est le plus discret du groupe.

Enfin voilà Ron WELTY c'est le batteur et c'est le plus jeune du groupe, il a commencé la batterie a l'age de 8 ans il est vegetarien et joue aussi dans le groupe Spinning fish (Il a quitté le groupe il n'y a pas longtemps).

Il était une fois en 1984, Bryan "Dexter" Holland, Greg Kriesel et deux de leurs potes (je n'ai pas leurs noms) qui sortent d'un concert de Social Distortion à Orange County, en Californie. Suite à cet événement, ils décident de monter un groupe : Manic Subsidial. Le groupe n'étant pas terrible, les deux inconnus se barrent. C'est la que se présente Kevin Wasserman (Noodles) et Ron Welty. A l'époque, Ron était encore très jeune, 16 ans plus précisément, et Noodles sera accepté qu'à cause du fait qu'il avait 21 ans, c'est à dire l'âge où l'on peut acheter de la bière en Californie. Et là, Manic Subsidial devient The Offspring.

Après ils ont ont beaucoup bossé. Et c'est par la force des choses qu'en 1987 (année de ma naissance) que les quatre compères sortent un 45 tours qu'ils vendent à 1000 exemplaires. Noter la performance, au début personne ne sait jouer d'une guitare et seulement trois ans plus tard un vinyl est là. Quoi qu'il en soit, ce n'est pas ce maigre score qu'y les fait abandonné, puisqu'ils sortent en 1989 un album intitulé tout simplement "The Offspring".

En 1992, le groupe sort son premier C. D, "Ignition". Ils le vendent à quelques 40000 exemplaire et grâce à cet album, commencent à se faire connaître.

1994, cette date à tracé le destin de la gloire pour The Offspring. Car c'est en 1994 qu'est sorti"Smash" 11000000 de ventes. Cet album c'est de la bombe, d'ailleurs pour beaucoup de fans c'est le meilleur. Justement, là est le problème, les fans de la première heure sont déçus par l'aspect trop "commercial" que prend The Offspring, mais avec cet album de nouveaux fans se rassemblent autour du quatuor. Ce qui bien sûr aura des répercussions directs sur l'album qui va suivre.

En 1995, Dexter et Greg fondent le label "Nitro records" qui ne produit que des groupes punk, d'on AFI qui assure la première partie de la tournée "Conspiracy of one". La bande à Dexter resortira également en 95 son premier album pour le distribuer dans le monde.

En 1997, sort "Ixnay on the hombre", les effets secondaires de "Smash" font leurs apparitions, une baisse des ventes : 4000000 d'exemplaires, mais l'album est carrément excellent.

Puis deux album sortent ensuite deux succès Americana et Conspiracy of one.